

JEANNE EN PROVENCE

ÉTABLIE À GRASSE DEPUIS 1978



Des produits chargés d'émotions



Un voyage au coeur de la Provence

A journey to the heart of Provence



Jeanne en Provence vous invite à **un voyage au coeur de la Provence** pour vous faire découvrir ses senteurs, sa nature et son art de vivre...

Jeanne en Provence s'inspire de la **nature provençale**, ses collines parfumées, ses champs fleuris et ses vergers, pour vous offrir des **produits authentiques et naturels**.

Le nom de la marque évoque la Comtesse Jeanne de Provence du XIV^{ème} siècle. Cette reine de légende avait offert à la ville de Saint-Paul de Vence l'usage de ses sources qui étaient situées sur ses terres. Aujourd'hui encore ses sources fournissent l'eau aux nombreuses fontaines du village.



Jeanne en Provence takes you on a journey to the heart of Provence for you to discover its scents, nature and way of life...

Jeanne en Provence draws inspiration from provençal nature, its scented hills, flowered fields and orchards, to offer you authentic and natural products.

The brand name evokes the Countess Jeanne of Provence from the 14th century. This legendary Queen had offered to the city of Saint-Paul de Vence the use of her water sources that were located on her land. Even today her sources still provide water to the fountains of the village.

Naturalité & sensorialité sont nos mots d'ordre
Naturalness & sensory appeal are our watchwords



Soucieux de la qualité de nos produits, un an de recherche et de développement a été nécessaire pour allier sensorialité et naturalité. Aujourd'hui, la majorité de nos produits sont formulés dans **notre entreprise familiale grasseoise** avec **95% d'ingrédients d'origine naturelle selon la norme internationale ISO 16128.**

Jeanne en Provence met à l'honneur les plantes et les fleurs emblématiques de Grasse, de la Provence et de la Méditerranée et élabore des parfums et des produits cosmétiques dans la plus pure tradition des Maîtres Parfumeurs Provençaux. Les savoir-faire liés au parfum de Grasse, capitale mondiale du parfum sont reconnus au patrimoine culturel immatériel de l'humanité par l'UNESCO.



Concerned about the quality of our products, a year of research and development was required to bring together naturalness and sensory appeal. Nowadays, most of our products is formulated in our Grasse-based family company with 95% of ingredients of natural origin according to the international standard ISO 16128.

Jeanne en Provence honours emblematic plants and flowers from Grasse, Provence and the Mediterranean and produces perfumes and cosmetic lines in the purest tradition of Provençal Master Perfumers. The perfume-making techniques used in Grasse, the world's capital of perfumes are now on the UNESCO world intangible cultural heritage list.

JASMIN SECRET

95%
INGRÉDIENTS
D'ORIGINE
NATURELLE



ENIVRANTE

Véritable joyau de la parfumerie, le jasmin est une fleur emblématique du pays Grassois. Symbole éternel de la beauté féminine, le jasmin a naturellement un parfum puissant, ondulant et suave... Fleur de mystère, il incarne la sensualité, la délicatesse et l'élégance. Notre gamme Jasmin Secret contient des extraits naturels de fleurs de jasmin, une véritable évasion olfactive mêlant délicatesse et puissance.

ENCHANTING

A true jewel of perfumery, jasmine is an emblematic flower of Grasse region. Eternal symbol of feminine beauty, jasmine naturally has a powerful, undulating and suave fragrance... A flower of mystery, it embodies sensuality, delicacy and elegance. Our Jasmin Secret range contains natural extracts of jasmine flowers, a real olfactory escape combining delicacy and power.

COLLECTION



Le gel lavant

The cleansing hand wash

500ml - PF03062

1l - PF03504



La douche huile

The shower oil

250ml - PF02665



La mousse de douche

Shower foam

150ml - PF03756



Le savon solide

The solid soap

100g - PF02663



Le gommage corps

Body scrub

200ml - PF03768



La crème mains

The hand cream

75ml - PF02670



Le lait corporel

The body lotion

250ml - PF02669



La crème fouettée

Whipped Body Cream

300ml - PF03769

DIVINE OLIVE

95%
INGRÉDIENTS
D'ORIGINE
NATURELLE



NOURRISSANTE

En Provence, l'olivier règne en maître. Plus qu'un arbre, il incarne les civilisations méditerranéennes. Il est le symbole de la paix et de la sagesse. Inspirée par les rituels de beauté des femmes méditerranéennes, notre gamme Divine olive contient de l'huile d'olive biologique certifiée AOP de Haute-Provence reconnue pour ses vertus hydratantes et nourrissantes.

NOURISHING

In Provence, the olive tree reigns supreme. More than a tree, it embodies the Mediterranean civilisations. It is the symbol of peace and wisdom. Inspired by the beauty rituals of Mediterranean women, our Divine Olive range contains certified organic PDO olive oil from Haute-Provence, known for its moisturising and nourishing properties.

COLLECTION



Le gel lavant
The cleansing hand wash
500ml - PF03061
1l - PF03503



La douche huile
The shower oil
250ml - PF02775



Le savon solide
The solid soap
100g - PF03750



La crème mains
The hand cream
75ml - PF02834



L'huile sèche multi-usage
The multi-purpose dry oil
150ml - PF02261



Le lait corporel
The body lotion
250ml - PF02347

VERVEINE AGRUMES

95%
INGRÉDIENTS
D'ORIGINE
NATURELLE



RAFRAÎCHISSANTE

Très présents en méditerranée, les agrumes apportent fraîcheur et vitalité en parfumerie. La verveine quant à elle possède une senteur irrésistiblement rafraîchissante. L'alliance de ces 2 notes inspire la vivacité et la pétillance. Contenant des extraits naturels de verveine et de citron, notre gamme Verveine Agrumes vous procure une douce sensation de bien-être et de légèreté.

REFRESHING

Very present in the Mediterranean, citrus fruits bring freshness and vitality to perfumery. Verbena has an irresistibly refreshing scent. The combination of these two notes inspires vivacity and sparkle. Containing natural extracts of verbena and lemon, our Verveine Agrumes range gives you a sweet sensation of well-being and lightness.

COLLECTION



Le gel lavant

The cleansing hand wash
500ml - PF03063



La douche huile

The shower oil
250ml - PF02773



La mousse de douche

Shower foam
150ml - PF03755



Le savon solide

The solid soap
100g - PF01424



La crème mains

The hand cream
75ml - PF02738



Le lait corporel

The body lotion
250ml - PF02778

ROSE ENVOÛTANTE

95%
INGRÉDIENTS
D'ORIGINE
NATURELLE



ENVOÛTANTE

Fleur préférée des femmes et considérée comme la « Reine des fleurs » la rose symbolise par excellence l'amour et la passion. Son effluve opulente et sensuelle fait apparaître la rose comme l'incarnation de la féminité et du désir. Contenant des extraits naturels de rose, notre gamme Rose Envoûtante vous offre un pur moment de plaisir et de douceur.

ENCHANTING

The favorite flower of women and considered as the "Queen of flowers", the rose symbolises love and passion par excellence. The natural essence of roses, universally used in perfumes, is obtained by distilling freshly harvested flowers. The Jeanne en Provence's range Rose Envoûtante, creamy and delicate, gives you a feeling of sweetness and well-being.

COLLECTION



Le gel lavant

The cleansing hand wash

500ml - PF03064



La douche huile

The shower oil

250ml - PF02771



Le savon solide

The solid soap

100g - PF01550



La crème mains

The hand cream

75ml - PF02737



Le lait corporel

The body lotion

250ml - PF02779



LAVANDE GOURMANDE

95%
INGRÉDIENTS
D'ORIGINE
NATURELLE



APAISANTE

Symbole de fraîcheur et de pureté, la lavande procure une sensation immédiate d'apaisement et de calme. En parfumerie, elle est beaucoup utilisée dans les fragrances pour apporter un côté propre et frais. La gamme Lavande Gourmande, contenant de l'extrait naturel de lavande souffle un véritable vent de fraîcheur sur votre routine beauté et vous apporte bien-être et sérénité.

SOOTHING

Symbol of freshness and purity, lavender provides an immediate sensation of calm and relief. In perfumery, it is used a lot in fragrances to bring a clean and fresh side. The Lavande Gourmande range, containing natural lavender extract, brings a real breath of freshness to your beauty routine and brings you well-being and serenity.

COLLECTION



Le gel lavant
The cleansing hand wash
500ml - PF03065



La douche huile
The shower oil
250ml - PF02772



Le savon solide
The solid soap
100g - PF01423



La crème mains
The hand cream
75ml - PF02742



Le lait corporel
The body lotion
250ml - PF02776

EAUX DE PARFUM POUR FEMME



Iris & Néoli
100ml - PF03012

Tubéreuse & Néoli
100ml - PF03011



Le Temps des Secrets
60ml - PF01380

Un Matin dans la Roseraie
60ml - PF01384

Jasmin Secret
60ml - PF03752

Verveine Cédrat
60ml - PF02027

EAUX DE TOILETTE POUR HOMME



Lavande & Vétiver
100ml - PF01387

Néroli Intense
100ml - PF03013

Acqua
100ml - PF02036

Bois d'Olivier & Cade
100ml - PF01388

GELS HYDROALCOOLIQUES MAINS

Sans rinçage, texture facilement applicable et non collante. Bactéricide et virucide. Elimine 99,9% des bactéries*.
No-rinse, easy to apply, non-sticky texture. Bactericidal and virucidal. Kills 99,9% of bacteria.*



Divine Olive
50ml - PF03527

Divine Olive
500ml - PF03529

Jasmin Secret
500ml - PF03530

Jasmin Secret
50ml - PF03528

Produit biocide destiné à l'hygiène humaine : TP1 – Bactéricide* selon la norme EN 1276 (60s, Staphylococcus aureus, Pseudomonas aeruginosa, Enterococcus hirae, Escherichia coli et Escherichia coli K12). Virucide selon la norme EN 14476 (120s, Adenovirus type 5, Coronavirus Felin (virus enveloppé), Virus de la VACCINE (virus enveloppé)).

Human hygiene biocidal product: PT1 – Bactericide* compliant with standard EN 1276 (60s, Staphylococcus aureus, Pseudomonas aeruginosa, Enterococcus hirae, Escherichia coli et Escherichia coli K12). Virucide compliant with standard EN 14476 (120s, Adenovirus type 5, Coronavirus Felin (Enveloped virus), Virus of the VACCINE (Enveloped virus)).

COMMUNICATION



Rose Envoûtante
60ml
TE01384



Verveine Cédrait
60ml
TE02027



Jasmin Secret
60ml
TE03752



Temps des Secrets
60ml
TE01380



Tubéreuse & Nérol
1,5ml
PF03052



Iris & Nérol
1,5ml
PF03051



Nérol Intense
1,5ml
PF03053



Tubéreuse & Nérol
100ml
TE03011



Iris & Nérol
100ml
TE03012



Lavande & Vétiver
100ml
TE01387



Nérol Intense
100ml
TE03013



Acqua
100ml
TE02036



Bois d'Olivier & Cade
100ml
TE01388



Douche huile
Shower oil
Divine Olive
15ml
PF02810



Douche huile
Shower oil
Jasmin Secret
15ml
PF02806



Lait corporel
Body lotion
Verveine Agrumes
15ml
PF02803



Douche huile
Shower oil
Verveine Agrumes
15ml
PF02804



Lait corporel
Body lotion
Rose Envoûtante
15ml
PF02799



Douche huile
Shower oil
Rose Envoûtante
15ml
PF02800



Sac shopping
Shopping bag
AC00112



Prêt à vendre crème mains
ready to sell hand creams
12 units



Sac shopping
Shopping bag
AC00104



Mouillettes
Blotters
AC00100



Box en carton
Advertising box
Dimensions: 525*1695*305 mm
DE00735: BOX ¼ DE PALETTE
DE00736: CALE



Box en carton
Advertising box
Dimensions: 525*1695*305 mm
DE00696: BOX ¼ DE PALETTE
DE00698: FRONTON



Meuble
box
Dimensions : 515*380*1800 mm
DE00685 : 1/4 palette



Meuble premium
Premium box
Dimensions : 1900*800*400 mm
DE00687: 1/4 palette



ARTHES

BP 91006 Parc Industriel des Bois de Grasse

06131 Grasse CEDEX

+33 (0)4 93 70 90 60

www.jeanne-en-provence.com

www.groupe-arthes.com
contact@groupe-arthes.com

  @jeanneenprovence

